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Formular zur Anerkennung von Auslandsleistungen / Foreign Credit Recognition Form 
[Deutsch / German]
Bitte füllen Sie das Formular (am Computer) vollständig aus und senden es zur Prüfung zusammen mit einem aktuellen Transcript of Records (ToR) an den ECTS 
Koordinator (per Email). Tragen Sie sowohl die geplante Kurswahl als auch Alternativen zu der Erstwahl ein, falls Kurse nicht anerkannt oder nicht gewählt werden können. 
Die Studierenden sind verpflichtet, die Kursinformationen und Kursbeschreibungen der Gastuniversität als Weblink oder Dokument bereitzustellen. Andernfalls, kann 
die Anerkennung abgelehnt werden. Bitte bachten Sie auch das Merkblatt "Study Abroad - Course selection, Learning Agreement und Recognition".
[English Version] 
Please, complete the form (on your computer), completely, and send it together with a recent ToR for approval to the ECTS Coordinator (by email). 
Enter your planned courses and also potential alternatives to your preferred courses in case recognition of courses is not approved. The 
student is responsible for providing the course information and descriptions of the host university as weblink or document. Otherwise, 
the request for recognition could be denied. Please, read the Information Sheet "Study Abroad - Course selection, Learning Agreement und Recognition".
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